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Summary: 

Our research topic was characterized by "Teaching written 

expression in the middle stage of the first year as a model" in which 

we addressed the foundations and skills of written expression as well 

as the common mistakes of pupils in this activity. We also presented 

the teaching of written expression and referred to the methods of 

teaching written expression in the middle phase, trying to see the role 

of the teacher in his teaching this subject. 

To enrich our subject we did a field study which is a typical 

lesson in written expression in one of the averages. 

The subject was identified to monitor learners' experiences and 

their full control over the correct uses of the language, the controls 

and components of written expression, the absence of linguistic, 

grammatical and misinterpretation and the development of pupils' 

ability to build the subject from choice of title, choice of vocabulary, 

sequence of ideas, and good beginning and conclusion. 

Keywords: educational, written expression, teaching, common 

errors, skills, foundations. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

Résumé : 

Notre thème de recherche a été caractérisé par "Enseignement 

de l’expression écrite au stade intermédiaire de la première année 

comme un modèle" dans lequel nous avons abordé les fondements et 

les compétences de l’expression écrite ainsi que les erreurs communes 

des élèves dans cette activité. Nous avons également présenté 

l’enseignement de l’expression écrite et fait référence aux méthodes 

d’enseignement de l’expression écrite dans la phase intermédiaire, en 

essayant de voir le rôle de l’enseignant dans son enseignement de ce 

sujet. 

Pour enrichir notre sujet, nous avons fait une étude de terrain 

qui est une leçon typique dans l’expression écrite dans l’une des 

moyennes. 

Le sujet a été identifié pour suivre les expériences des 

apprenants et leur plein contrôle sur les utilisations correctes de la 

langue, les contrôles et les composantes de l’expression écrite, 

l’absence de langue, la grammaire, la mauvaise interprétation et le 

développement de la capacité des élèves à construire la matière à 

partir du choix du titre, du vocabulaire, de la séquence des idées, du 

bon début et de la conclusion. 

Mots-clés : éducation, expression écrite, enseignement, erreurs 

communes, compétences, fondements. 


